

# 令和7年度 芳井小ニュース Vol.1

## 【交通教室】



4月22日（火）に「交通教室」を行いました。交通指導員、警察官、青パトの方々のご指導のもと、新1年生を迎えた新しい登校班で、新班長、副班長を中心に横断歩道の渡り方や見通しの悪い所の歩き方などを練習しました。

全員が真剣に取り組み、安全に歩行できるようになりました。

## 【第1回 代表委員会】



4月28日（月）に「第1回 代表委員会」が開かれました。4年生以上の学級代表、各委員会の代表、運営委員会が集まって「運動会のテーマ」について話し合いました。各学級のをみんなで話し合い次のように決めました。

**「あきらめず ねらうは優勝 ただ一つ」**

5月24日（土）の本番に向けての子どもたちの成長が楽しみです。

## 【学校探検（1・2年生）】



4月30日（水）に1・2年生が「学校探検」を行いました。

「先輩の2年生」が「後輩の1年生」を連れて「図書室」「音楽室」「職員室」・・・と校内を探検して回りました。「校長室」に来た班の子どもたちは、古い写真や表彰盾などを興味津々に見ていました。

1年生を案内する2年生の姿に「頼もしさ」を感じました。

## 【あいさつ運動（6年生有志）】



6年生有志が自主的に「あいさつ運動」を始めました。

朝登校したら、そのままの児童やランドセルを置いてくる児童が校門の前に集まりあいさつを始めます。自分たちで作ったプラカードを持って参加する児童もいます。登校してくる小学生や中学生だけでなく、地域の方や自動車に乗っておられる方々に「おはようございます！」とあいさつをしています。

「芳井町を元気にするあいさつ」を目標に取り組んでいます。